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Jahreshauptversammlung 2020 des                                  

                                                                       
 

Beginn: 06.08.20,  19:10 Uhr 

Ort:  Vereinsheim TC Werla 05, Werlaburgdorf 

 

 

Themen: 
 

1) Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Reinhard Nickel. 

 

Es waren 10 Vereinsmitglieder und ein Gast anwesend, somit waren 10 Personen 

stimmberechtigt. 

 

Daraufhin wurde die Tagesordnung wie folgt genehmigt: 

 
1. Begrüßung, feststellen der Beschlussfähigkeit 

2. Protokoll der Jahresversammlung vom 05.03.2019 
3. Bericht des 1. Vorsitzenden  
4. Bericht des Internetbetreuers 

5. Bericht des Kassenwartes 
6. Bericht der Kassenprüfer 

7. Entlastung des Kassenwartes und des Vorstandes 
8. Neuwahlen des kompletten Vorstandes 

9. Wahl eines Kassenprüfers 
10. Maßnahmen auf der Anlage, Arbeitseinsätze 
11. Turniere 2020 

12. Verschiedenes 
 

 

2) Die Schriftführerin Mona Nickel verliest das Protokoll der letzten Jahresversammlung, 

dieses wird einstimmig genehmigt. 

 

 

3) Reinhard Nickel informiert die anwesenden Mitglieder über den insgesamt positiven 

Verlauf der vergangenen Tennissaison (2019). Die Mitgliederstärke sei rückläufig und 

belaufe sich derzeit auf 26 männliche, 10 weibliche und zwei jugendliche Mitglieder. 

 

Der Platzbau für die Saison 2019 wurde aufgrund der kurzfristigen Absage der 

beauftragten Fa. Fröhner vereinsintern durchgeführt. Der Vorsitzende bedankt sich dafür 

bei den Helfern. Einer der Plätze wurde aufbereitet, der zweite lediglich gewalzt. Für die 

Entfernung des Grünbewuchses auf dem zweiten Tennisplatz sei daher zu Saisonbeginn 

2020 ein größerer Aufwand erforderlich gewesen. 

 

An den Arbeitseinsätzen 2019 hätten durchschnittlich nur 3 Personen teilgenommen. 

Wünschenswert für die kommende Saison sei daher eine größere Beteiligung. 
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Zur Unterstützung der Arbeitseinsätze werde die Platzpflege weiterhin von Ralph Kühne 

übernommen. 

 

Das Jedermannturnier am Tennistag wurde von 6 Personen wahrgenommen, sodass 3 

Doppel gebildet werden konnten. Der Tag klang schließlich in einer Gruppe von 12 

Teilnehmen aus. Der 1. Vorsitzende bedankt sich noch einmal für die rege Teilnahme 

und für die Organisation der Verpflegung. 

 

Der Kindertag 2019 sei sehr gut organisiert gewesen, leider aber nur von zwei Kindern 

besucht. Die geliehene Ballmaschine kam dennoch zum Einsatz. Der 1. Vorsitzende 

bedankt sich auch hierfür herzlich für die Organisation. 

 

Für die Maßnahmen auf der Tennisanlage erhielt der TC einen Zuschuss vom 

Kreissportbund, von dem der Kassenwart berichten werde. 

Der erhöhte Wasserverbrauch sei durch den Einbau einer neuen Absperrarmatur behoben 

worden. 

Der durchschnittliche Spielbetrieb wurde am 15.11.19 mit dem Abbau der Plätze 

beendet. 

 

Berichte über die – bedingt durch die Covid-19-Pandemie – stark eingeschränkte Saison 

2020 erfolgen in der JHV 2021. 

 

 

4) Die Internetbetreuerin sei für Anregungen nach wie vor gerne offen. 

Um die maximale Datengröße der kostenfreien Homepage nicht zu überschreiten, sind 

sich die Teilnehmer einig, dass alte Fotos zugunsten aktueller Fotos gelöscht werden 

sollen. 

 

 

5) Nach Bericht des Kassenwartes kommt der Verein mit einem gesamten Überschuss von 

1006,93 € aus der Saison 2019. 

Die Beiträge seien aufgrund der Austritte weniger geworden (ges. = 1930 €). 

Die Kosten für den Platzbau seien entfallen. 

Der Verkauf von Getränken im Vereinsheim hätte ein Plus von 72,29 € eingebracht. 

Die Wasserkosten seien mit 97,06 € gegenüber dem Vorjahr stark gesunken. 

In den 1.586,16 € Ausgaben für Material seien vor allem die Kosten für die neuen 

Tennisnetze und die Platzpflege durch Ralph Kühne enthalten. 

Der Zuschuss vom Kreissportbund betrage 337 €. Zusammen mit den Zuschüssen der 

Einheitsgemeinde betrage die Fördersumme 602 €. 

 

 

6) Die Kassenprüfer Nico Hübner und Hein Schröder berichten über die vorbildlich geführte 

Vereinskasse und stellen den Antrag auf Entlastung des Kassenwartes sowie auf 

Entlastung des gesamten Vorstands. 

 

 

7) Der Entlastung des Kassenwartes und der Entlastung des gesamten Vorstandes wird 

jeweils einstimmig zugestimmt. 
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8) Der Vorstand wird mit 10 Ja-Stimmen wie folgt gewählt: 

 

1. Vorsitzender:   Reinhard Nickel 

2. Vorsitzender:   Tobias Schliephake 

Kassenwart:    Ronny Wolf 

Schriftführerin:   Mona Nickel 

 

Internetbetreuerin:   Mona Nickel 

 

 

9) Nico Hübner tritt für die Saison 2020 sein zweites und letztes Amtsjahr als Kassenprüfer 

an. 

 

Als zweiter Kassenprüfer auf eine Amtszeit von zwei Jahren wurde einstimmig Michael 

Nickel gewählt. 

 

 

10) Die beiden neu beschafften Tennisnetze sollen in der Saison 2021 montiert werden. 

 

Es ist die Anschaffung von zwei neuen Punktetafeln geplant. 

 

Der 1. Vorsitzende berichtet, dass der Grundwasserspiegel stark abgesunken und daher 

die Pumpe für die Platzbewässerung trocken gelaufen sei. 

Als Lösung könnten entweder die Tanks mit Trinkwasser befüllt werden (je Platz ca. 2 x 

1000 l/d = gesamt 4000 l/d; es würden ca. 1000 € Kosten pro Jahr anfallen) oder Bohrung 

und Pumpe erneuert werden (ca. 1000 € für das Bohren und ca. 250 € für die Pumpe 

seien zu veranschlagen). 

Es wurde einstimmig beschlossen, dass an selber Stelle neu gebohrt und eine neue Pumpe 

installiert werden soll. 

 

Reinhard Nickel stellt zur Diskussion, für die Saison 2021 nur den vorderen Tennisplatz 

spielbereit aufzubereiten. Der zweite Platz sei in der Saison 2020 nicht bespielt worden 

und verursache daher unnötige Kosten (der Aufwand für den Platzbau beider Plätze 

betrage ca. 2.000 € pro Jahr). 

Diesem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. 

Sollten große Wartezeiten entstehen, könne zukünftig eine Liste für geplante Spielzeiten 

im Tennisheim ausgelegt werden. 

 

 

11) Am 20.09.2020 soll ab 11 Uhr das diesjährige öffentliche Tennisturnier 

(„Jedermannturnier“) im Rahmen eines Familientages veranstaltet werden. Die zu diesem 

Zeitpunkt gültigen Vorschriften zur Eindämmung von Covid-19 müssen dabei 

berücksichtigt werden. 

 

 

12) An einem Jugendtraining gab es in der Saison 2019 leider kein Interesse. 

 

Die 1-€-Aktion soll auch in der Saison 2020 weitergeführt werden. 
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Reinhard Nickel beendet die Sitzung um 20:15 Uhr. 

 

Es zeichnen wie folgt: 

 

 

 

 

_________________________                                                 __________________________ 

   Mona Nickel                                                                               Reinhard Nickel 

(Schriftführerin)                                                                            (1. Vorsitzender) 


